

Monatsrückblick Oktober

Alle Kinder sind gut in der Gruppe angekommen und fühlen sich wohl. Es haben sich neue Freundschaften gebildet. Im Oktober haben wir das Erntedankfest mit den Kindern gefeiert. Wir saßen alle zusammen im Essensraum und haben uns darüber ausgetauscht für was wir dankbar sind und warum wir dieses Fest feiern.

Außerdem haben wir in unserem Gruppenraum Kino gemacht mit großer Auswahl an Chips. Was allen Kinder große Freude bereitet hat.



Ziele:

Förderung der Werteorientierung. Die Kinder lernen etwas über die Schöpfung der Natur und darüber, wie wir sie schätzen und respektieren sollten.